



FAITS SAILLANTS

L'éducation représente l'un des investissements les plus considérables du Canada: en 1983-84, environ 5.7 millions d'élèves et étudiants à temps plein dans 15,800 écoles, collèges et universités recevaient des cours de 330,000 enseignants à temps plein, au coût de plus de \$30 milliards — soit 8 % du produit national brut (PNB) ou \$1,200 par habitant.

Les inscriptions au niveau primaire-secondaire étaient en baisse depuis 1971-72, mais elles ont manifesté des signes de redressement en 1983-84. En fait, on s'attend à de légères augmentations pour les quelques prochaines années.

Les effectifs de l'enseignement postsecondaire continuent de s'accroître, mais à une cadence modérée. L'augmentation du taux d'inscription des femmes est digne de mention: en 1960-61, seulement 38 % de l'effectif à plein temps des écoles postsecondaires étaient de sexe féminin, mais en 1982-83, la proportion s'élevait à près de 50 %. En réalité, elle dépassait les 50 % dans le cas des programmes des collèges communautaires et des programmes de premier cycle des universités.

Des fonds non publics, par exemple les frais de scolarité et les dons privés, ne constituaient que 8 % de toutes les sommes dépensées au titre de l'éducation. Les gouvernements provinciaux et les municipalités ont consacré près du quart de leurs budgets à l'enseignement.